



GRAVE MALAISE DANS LE FINISTÈRE

22 mars 2018

60,20 % de grévistes pour la DDFIP 29

Après le 10 octobre 2017, le Finistère s'illustre à nouveau : **1^{er} rang pour les Directions de plus de 500 agents** (taux supérieur de 22 points à la moyenne nationale)

Marre des destructions d'emplois
Marre de l'exigence d'adaptation continue
Marre des restructurations
Marre de la régression salariale
Marre de la charge de travail en constante augmentation,
Marre de ce management infantilisant
Marre de tout ça.. et de
L EXPLOSION DES TROUBLES PSYCHO-SOCIAUX

Par ce taux de grève de nouveau exceptionnel les agents du 29 exhortent leur Directrice à revoir son **management musclé** de loin comme de près.,,

La dignité et le respect des agents (de tous grades) doivent constituer les moindres et les plus élémentaires des palliatifs face à l'intensification exponentielle des exigences de Bercy.

Sur le plan humain, la DDFIP Finistère va mal, très mal et cela, tous grades confondus !

Il est déjà très tard.

La CGT 29 exige de la Directrice du Finistère, au regard de ses responsabilités, de prendre IMMEDIATEMENT la mesure ce mal être et d'en tirer les conséquences !